



## COMUNICADO DE PRENSA

### **Autoridades y académicos analizarán últimas cifras de victimización**

*Subsecretario de Prevención del Delito, Antonio Frey, abordará resultados de la encuesta ENUSC 2014 junto a académicos de la Universidad de Chile, en una charla que contará con la asistencia de los principales protagonistas relacionados con el tema seguridad en el país.*

Aunque solo el hurto habría experimentado un aumento significativo durante el último año, pasó de 7,8% en 2013 a 8,7% en 2014, la proporción de personas que percibe que la delincuencia está aumentando en el país se elevó en 8,9 puntos porcentuales. ¿Estamos frente a un escenario de aumento real de la delincuencia? El tema, que durante las últimas semanas ha acaparado titulares de prensa y columnas de opinión en los principales medios del país, será abordado en profundidad por el subsecretario de Prevención del Delito, Antonio Frey, durante una charla que analizará los resultados de la última Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana (ENUSC 2014), elaborada por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

La actividad, organizada por el Centro de Análisis y Modelamiento en Seguridad de la Universidad de Chile (CEAMOS), contará con la presencia de las máximas autoridades encargadas de impartir orden y justicia en el país, personalidades de gobierno y académicos que abordan el combate de la delincuencia desde una perspectiva científica. Entre los resultados de la encuesta se cuenta una tendencia a la disminución en los delitos de 13,3% desde 2005 a la fecha, así como una baja en los hogares que realizaron denuncias en el último año: estos pasaron de 43,9% en 2013 a 40,4% en 2014.

Estos y otros resultados de la Encuesta ENUSC 2014 serán abordados por la autoridad durante la charla que se realizará el próximo viernes 10 de julio entre las 13:30 y las 14:30 horas en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, auditorio Enrique DÉtigny, ubicado en Beauchef 851. Se ofrecerá un *brunch* para los asistentes.

#### **Acerca de CEAMOS**

*Con el propósito de contribuir con la reducción de los crímenes en Chile, un grupo de ingenieros, respaldados por la Universidad de Chile, creó el Centro de Análisis y Modelamiento en Seguridad (CEAMOS), que busca crear modelos matemáticos para predecir la delincuencia.*

*“Este es un acercamiento desde las ciencias más duras hacia la seguridad pública y como consecuencia estamos trabajando en proyectos bien interesantes a nivel nacional e internacional, por ejemplo a través de modelos matemáticos, se puede analizar la conducta del delincuente y proporcionar una versión probabilística de los puntos que atacará.”, explica Raúl Manasevich, Director de CEAMOS.*

*CEAMOS está integrado por profesores de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, de la Universidad Adolfo Ibáñez, de la Pontificia Universidad Católica de Chile y de la Universidad de Concepción.*



**Contacto de Prensa:**

*Ricardo Acevedo Zalaquett*

*Periodista Encargado de Comunicaciones CEAMOS*

*Celular: 56994341898*